
Schriftliche Anfrage
der Abgeordneten Inge Aures SPD
vom 24.02.2017

Finanzielle Zuwendungen für Seilbahnen bzw. Skilifte

In der Antwort auf die Schriftliche Anfrage meines Landtags-
kollegen Ludwig Hartmann „Klärende Fragen zur Entwick-
lung und Finanzierung von Schneekanonen und Skiliften“ 
(Drs. 17/13969, vom 16. Dezember 2016) ist als Anlage eine 
Liste mit Fördermaßnahmen im Rahmen des Seilbahnpro-
gramms beigefügt.

Bezüglich dieser Liste frage ich die Staatsregierung:

1. Wie hoch waren die Zuwendungen insgesamt (in Euro), 
die der jeweilige Antragsteller als Förderung bekommen 
hat?

2. Wie hoch war der prozentuale Anteil der Förderung an 
der Gesamtmaßnahme, die der jeweilige Antragsteller 
bekommen hat?

3. Aus welchem Fördertopf konkret sind die Zuwendungen 
für den jeweiligen Antragsteller geflossen?

Antwort
des Staatsministeriums für Wirtschaft und Medien, 
Energie und Technologie
vom 03.04.2017

Zu 1. bis 3.:
Die Angaben bzw. Antworten zu den Fragen 1, 2 und 3 wur-
den in der als Anlage beigefügten Übersicht zusammenge-
fasst. 
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